
            

 

         Verderio, 13 maggio 2022 

 

        Al Sig. 

        SINDACO 

        Comune di Verderio 

 

INTERROGAZIONE IN MERITO SORVOLO AEREI PRESENTATA DAL GRUPPO 

CONSILIARE “CAMBIA VERDERIO”. 

 

Dato atto che da circa un mese si registrano, sopra il cielo del meratese, ripetuti 

sorvoli di aerei a bassa quota, anche in orario notturno che impattano gravemente sui 

cittadini verderesi; 

Considerato che questa situazione causa grave disagio alla cittadinanza sotto il profilo 

acustico oltre a preoccupazioni, non indifferenti, derivanti dal fattore 

dell’inquinamento provocato; 

Visto che la qualità dell’aria, nel territorio del meratese, non è delle migliori 

considerato che, da anni, viene registrato il superamento del PM10 per un elevato 

numero di giornate nell’anno; 

Considerato che già in passato,  precisamente dal 22 giugno 2017 fino alla fine 

dell’anno 2018, si era presentata la suddetta situazione, ovvero aerei commerciali in 

volo a bassa quota con una frequenza di passaggio molto elevata (anche soltanto di 

4/5 minuti tra un velivolo e l’altro nelle giornate di traffico intenso) conseguente alle 

sperimentazioni di nuove rotte aeree attorno all’aeroporto di Orio al Serio, e in 

particolare l’utilizzo della direttrice di atterraggio da ovest ad est che riguardava 

anche il Meratese; 

Visto che l’ENAC ha annullato la sperimentazione in quanto i dati raccolti dall’ARPA 

Lombardia, come dichiarato durante la commissione aeroportuale del 9 novembre 

2018, hanno dimostrato il suo fallimento in quanto cambiare rotte, direttrici e andare 



a inquinare acusticamente l’atmosfera di altri territori non è servito ad alleviare dal 

fastidio le popolazioni che abitano nei pressi dello scalo aereo; 

Dato atto che nessuno vuole contestate l’aeroporto di Orio al Serio o altri, in quanto 

tali, o i loro servizi ma le rotte a bassa quota che recano disagi sul nostro territorio in 

assenza, peraltro, di alcuna compensazione; 

Visto che il primo cittadino ha tra i propri doveri anche quello della tutela della salute 

pubblica anche quando questa riguarda argomenti da gestire a livello sovracomunale; 

Alla luce di quanto sopra esposto 

      SI INTERROGA 

Il Sindaco per sapere: 

1. Quali sono i motivi per cui ci troviamo nuovamente in questa situazione (nuova 

sperimentazione rotte? da quali aeroporti si alzano/atterrano i velivoli? 

motivazioni del sorvolo sul nostro territorio? eventuali comunicazioni ricevute 

preventivamente  da parte degli enti preposti, numero giornaliero dei passaggi 

etc. etc.); 

2. Quali azioni ha già promosso, anche in sede di conferenza dei sindaci del 

meratese, per giungere alla soluzione della problematica summenzionata 

comunicando ogni informazione utile/dettaglio al consiglio comunale. 

Si chiede che la presente interrogazione venga inserita all’odg del primo consiglio 

comunale utile come previsto dal Regolamento. 

 

Per il gruppo “CAMBIA VERDERIO” 

Consigliere comunale 

Caterina Viani 

 

 

 


